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吉い空線の山と段

黄eのうねりは

人知つ理想文化を表わす。

それらが浸然一体鋼和して

日―タリーの理想に向つて

あって行く奎嗜示している。

輪を深

FRIEND

東京多摩グリーンロータリー・クラブ

お 知 ら せ
※7月 21日 (本)午前9‖寺半集合東京国際実術は前

「社会を明るくする運動啓発パレー ドJ

今年は多摩センターで行わ'■ますので、多数のこ

参lllをお願いします。

青少年奉仕委貞会
※7月 27日 (水)   第 一回クラブフォーラム

最終例会に引きrcき開催します。テーブルごとの

テーマでフォーラムをおこないます。
ロータリー情報委員会

※7月 31日 (日)   納 涼屋形船

最終例会まで申込受付中です。こ家族お揃いで是

井こ参加ください。

親確活動委員会
米8月 6～ 7日 (■, 日)多摩セツクー盆踊り大会

当クラブも1テ ント分出店します。内容は検討中
ですが、こ協力お願いします。

地域発展委員会
※8月 24日 (水)   ガ パナー公式訪問

クラブ協議会 ― ― ―  野 村證券会議=

例会 一 ―― ― ― ― ― 京 エブラザホテル多摩

お  キし

先過行われました各委員会 ,委員長紹介及び活動
計画方針発表に際しましては、多数の委員会より原
稿を作成して頂さ有難うございました。紙面をお借
りしてお子し中しIrプます。今後もこのようにこ協力
お願い中し上げます。

クラブ会fRI員会

Rlの 指示に従って81-105円 とする旨の道Fgがぁ

り、1994年度上半期の人頭分担金 (1人 当り16ドル50

セント)、 と規定審議会特別費用 (1人 当りと1ド ル)

の支払要請が参っております。

● 「ロータリーの友Jよ り海夕Hplけにお、さわしい記事

を転載した 「英話版ロークリーの友」の案内が来てお

り、当クラブでも二部を開笛入して百」田さん、山中さん、

網沢さんにお情りします。

●7月 28日に東の区のゴルフ・野球幹事会がPj3かれま

す。野球担当として藤本会員、ゴルフ担当として伊神

会員にこ出席FBう予定です。

・7月 6日 例会後、職業ネ性委員会が開かれました。

●7月 6日 夕方から、視覚障常者のゴルフチャレンジ

の件で小坂社会奉仕委員長と宮木会長が、吉尾副会長

立会いのもとで先方と打合せを行い今後の取れみかた

の確認が行われました。

●7月 7日  地 区世界社会春仕委員会に村上久会員が

出席されました。

●7月 8日  地 区環境保全委員会が開かれ、鶴海英二
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☆司 会 者 酬よ委員会 」林 和夫

会 長 宮本 誠

☆ □―タ リーソング 「日も風も皇もJ

「BE A FRIEND」

ツン列―舛 軌曜韓厳 馳  敏

☆ 会 務 報 告       会 長 宮本 誠

木回例会に先立ち、第2回理事会 (印寺)を開催し

次のことを決定致しました。

1 ロ ークリー情報委員会の提案により7月 27日の最

終例会に引続きクラブフォーラムを開催、終了RttFH5

を8:30とする。内容及びプロクラムは当委員会に一

任。

2 地 域発展委員会の提案により、8月 6日 (上)1

7日 (日)に 開催の多摩センターの盆踊り大会に、

ヽクラブとして1テ ント分、lⅢ店をする(28000円 ).

内容は当委員会に計画をお瞬耐 すヽる。

3 津 守会員lt薦の候補者を 1人 承認した。評細はお

手元に配布した資料の通り。

4 8月 24日のカメナー訪間の会場を、クラブ1触議会

は野村証券会議=を 借用、例会は京エプラザホテル

多摩で行う。

5 第 3回 理事会 (定例)を 7月 27日 20145よ り手

務局にて行う。

☆幹 事 報 告      幹 事 海野 栄■

・小林 茂 様の推薦が理事会で承認されました。異譲

のある方は本口より10日の間に文書にてお中出下さい。

・国際ロータリー日本力局から円―ドル換算レートは

東京多摩グリーン回―タリー・クラブ

会   長 :宮本 説     翻 委員長 :吉沢洋安 委 員 :平野行康
寄   亭 :濁酵 H― 飯島裕美 」 親ヽ章員 根 本泰守

しい多摩を応援しよう



郎会員が出席されました。

・交換学■の出中いずみさんより手紙が篤き、史今回

覧しておりますのでこ覧下さい。

・地域発展委員会からの提案、ロータリー情報委員会

からの提案について理事会の承認を得ましたことは、

宮木会長の会務報告でお伝えされたとうりです。

●ロータリー情キH委員会経験者と親畦活動委員長経験

者による 「ニコニコBOXに 関する委員会Jも その上

旨によづいて活動が始まりました。

●クラブ会報についてこ報告いたします。こ覧のとう

り版型が一新いたしました。森田云真長を始めクラブ

会報委員には大変なこ首労をおかけしたと思います。

会員の皆様もお気付きの点や、ご助力下さる,J意があ

れば、お中出下さる様おmい 中し上げます。

この景い中 け っこう絞られております。

久しぶりに友づりにイiさます。

14,15日 と両日2日 l,長野へ研修会?に

行って来ます。

お盆の季節で忙 しくなりそうです。時々

休ませてもらいます。

先迪欠席したので。

本日は一年振りのエコニヨ発表
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合計 28,000円

◇親睦活動委員会

昇計 5465066円
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◇出席委員会 隅   】ヒホす E享尼彦

総数 出席 MU 欠席 出 席 率
】
コ
■

！
４ 5 2 4 6 2 4 9 2  3 1  %

航回訂正 5 2 41 2 9 8 2 6 9 %

◇ロータリー豆知識
ロータリー情報委員会    冨 1委員長 赤尾 恭雄

しばらくこ説明していませんでしたが、いくつかあり

ます。

1)最 終例会は 「クラブのバナー」について。

2)初 例会は 「全員カー ドとロークリアンでない者に対

する証Lll言その他の発行Jに ついて。

3)今 日のテーマは 「ロークリーと政治」です。電要な

ことなので後で良く読んでおいて下さい。

◇前年度会員選考委員会  前 到員長 須穣 起雄

皆さんのお手計に小冊子が入っていると思いますが、

ちょっと見ていただきたいと思います。

この内容は前年度の活動討画書の実施要項の 1つで

したが、ようやく編集することが出来ました。これか

らの会員増強に、曽様に役立ててもらえばキいだと思

います。後でこ旨になって下さい。

(7/12 多 厚)

(7/5 多 摩)

(7/7 世 社奉仕委員長会議)

(7/8環 境r維 委員長会議)

メークアッブ

中1 恒 武

大氏 ヽ大

村上  久

既れ共二郎

欠 席 ほ 者

小島周二郎  小 坂 一 郎

津守 弘 範  鶴 お英=郎

欠  席  者

な   し

★★★★★★★★★

ニコニコBOX

★☆★★★★★★★

海野 栄 一

横倉 舜 三

萩生回茂夫

Jヒホ寸  ・,Eタ

吉尾警太郎

杉回  誠

杉山 英 巳

本寸L

口井

観魅活謝委員長  蘇  i旨】【

委員長 藤本 吉文

各 委 員 会 フ_T動 言十 画

久

博

先迎袖涼崖,レ船のこ案内をさせて原きました。

今日もテーブルの方に出欠の同旨がrEっておりますが、

是非多数の方が参加 して頂けたらと思っております。

欠席になさった方でも、最終lfl会迄に 「出席出来ます

よJと 声をかけて頂ければ幸いだと思います。

異常でも梅雨が早く明けるのはうれしい

ですネ。

梅雨があけたそうで。

1年 ぶりに丸テーブツ閉こ移れましたので。

先日は暑い折、遠藤1首 尾 北村さんお

世話になりました。

先日は、■尾さん,萩 生回さん,遠 藤さ

んありがこうございました。又よろしく。

先週欠席ゴメシ!

梅雨明けの日にどしゃぷり雨が降るとは

ツユ角1らず??

前仰覚4日 出席して 100%出 席の寅を

いただいたことを喜んで

◇ク ラ ブ奉 仕 委 員会    委 則員 苦尾 警太郎

私には,に 余る言要な委員長であり、引き受けた事

を今更ながらに後にしておりますが、私は宮本会長の

よく言われます
“
電車ごっこ

'と
の表現が大好きであ

ります。

私が最適にでクラブ奉仕委員長に選ばれた訳ではな

いのでありまして、1寓者が私にまわって来ただけなの

であります。

どうか、乗り心地は悪いでありましょうわ＼ 宮本列

車の一人の実務良にすぎない私であります、一年間の

こ手抱を戴き、私が逸悦しても、運転手宮本、事務車

学海野であれば決してl13線転優することはありません。

運行者側の度星、乗車側の度量で
Hあ

んな者にも御輿
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担ぎの一員をさせてやろう
力

ぐらいの寛大なお心でお

付き合いいただければキであります。

しかし、当の本人は身の程知らずであれば、騒命に

担ぎ手を演じるでありましょう。皆さんは悪寒するよ

うな不快感を感じるでありましょうが、私本人に悪意

なく懸命であれば曲げてお許しを戴きたい、それしか

12カのない私なのですから。

増蜘判連の四委員会担当は、当副委員長・荘生回会

長エレクトの役務である事が決められており、私委員

長はクラブ細Rいこより、クラブ奉仕に関する委員会が、

資務を速行する為の指導と援助の方策を考えよとあり、

各委員会の定例会合開催を促せともあり理事会に報告

せよとある。

つまり、クラブ奉仕関連の11の委員会が充分に活動

をし、機化するならば、私に謀せられる責務は理事会

への報告だけなのでありまえ

どうか 電 車こっこ
い
を、おもいっきりどんどんや

って戴きたいとおもいます。一年一期で全ての方々の

考えるようにはまいりませんので、その期の委員長案

を各委員は出来るだけ担いでやって下さしヽ 具体的に

とにかく活動しようではありませんか。

尚クラブ奉仕11の委員会は、委員会開催の予定を炉

辺会合の予定を必ずお教え Fさい。出来る限り出席を

し理事会へのrR告の義務を実たしたいとおもいます。

決して邪模は致しませんの4

最後にを委員会副委員長の活動 ・行動には特段のも

のをお願いし、期待したいとおもいます。

今日は会員増強委員会より本申覚方針を皆様に説明

致します。3枚綴りの 「会員増強のお願い」つて入って

いると思います。今年はこういう事で活動の1部です

が書いてあります。それで簡単に説明しますと、本年

度のクラブ日標は10%増 強ということですが、昨FFE

のつみ残しと、そんなことをいうと怒られるかも知れ

ませんが、現実、ありました。来年度は設立5周年に

なりますので、おそらく増強に対して手薄になるので

はないかということで、本年度は前後を考えまして10

%口 槙ですが、15%位 の日標を訂正したいところです。

そんな意気込みでやっていきたいと思います。実地に

あたっては全会員を2枚 日に書いてありますが、13グ

ループに編成して、関連委員会のメンパーをグルーブ

長として活動していただく。グループ長は、章,1者的

な役割を果していただいて、各々グルーブ毎に独自の

方法を駆使して、全会員に増強運動に参加して頂くか

たちでお願いしたいとはいます。目標としては、会員

1人当り2名の推璃を上げて頂く。過去の実績を見ま

すと、推P4から入会に至った割合というのはおよそ10

%で すから、その位の推薦者は欲しいという単純な計

算である。 1グ ルーブ1人は入会者の制来を最低して

頂きたいと思います。本年度増強運動に積極的に貢献

された会自について、クラブ会長の方から金―封は出ないと

思います力↓曽強功労貸ということで、もうすでに表彰状は用

意してあります。奮って運動にこ参加下さい。経過をll進委

員長,(4委 員会に東ねられます担当奉仕委員の)萩 生田会

員にお願い致しました。グループ毎に年月最終例会において

経過PH告を報告して

いただきます。

職漢分類委員会 (大策委員長ですか0に お願いした

いのは未充墳職業の道格者を選出して頂き会長に性恵

者を逆に、つのって頂くことをお願いしたいと思いま

す。ひとつよろしくお願いします。本年度は年度を通

じて増3S橿動をして行こうと、曲倉前年度会長の退任

挨拶にもありましたけれども、いいクラブを成長させ

維持して行く為には質のいい全員をどんどん大会して

頂くという一言につきると思います。いい会員でした

らいくら大勢でも構わないということだそうです。私

も同感です。ひとつそんな具合で1年間よろしくお撤

い致します。

◇会 員増強委員会 蒙 騒 却

先程前にの方から小冊子を渡されたので、非常に虫

く分かると思うのですが、ロータリーとロータリアン

●El―タリークラブと国際ロータリー4つ の内容につ

いて皆様よくご承知の通りだと思います。

ロータリークラブと国際ロータリーの関係について

対等・平等の関係で比較してある内容は3つあります。

1つはロータリーの奉仕哲学の解明・研究であり、2

つ日はロータリークラブの拡大であり、3つ 日は各ロ

ータリークラブの情報媒体としての問題だと思うわけ

です。更に分かれまして、ロータリー哲学の研究の中

に定款や綱領を研究し、更にロータリーに提鳴してい

く問題、ロークリークラブの一業種―会員の原Rい、例

会Ⅲl席の強制の原則。それからもう1つ職業分類の作

成があります。国際ロータリーから出ている戦栄分親

表を作ることになっている。そういう意味で我々委員

会があるわけです。8月の増強月間に間に合うような

かたちで、未充項の新しい職業分類まを作りたいと思

っております。現在商二会 ・東京都とか多摩市役所ヘ

行って資料を収集中です。会貞増強委員会に間に合う

ように必ずやりたいと思っておりますので、ぜひよろ

しくお願い致します。

私共委員会は選考委員会で上ってきた人を職葉分瓶

上どうかということで、見させていただくわけですか

ら、最近はアディショナル会員とかパストサービス会

員とかンニアとありますけれども、一業一会員制の原

Rけから見ますと残念だと思います。

◇職 業分類委員会

◇会員選考委員会

襲 縮 朕

到義 堪ゴ白 斥岐

末年度の活動方'Hこ有ります様に、会自推臨子続き

書を配布し、より多くの推薦者を指名していただき、

会員増強に役立てたいと思います。

- 3 -



◇ロータ リー情報委員会   委 員長 機倉 舜三

0-タ リー情報委員会ですが活動計画の中の17ベー

ジを見て頂けれ!jf全部分かります。その中でロータリ

ーの情報を皆様に伝えるとういことですから具体的な

やつが先程会長の方から話がありました。27日夜阿例

会の後クラブフォーラムを舛〕首します。つきましては

後千!甘様にお配りいたし

ますけれど出席だとかロ

ークリーの網領だとか6

つばかリテーブル毎にフ

ォーラムを行うというこ

とに決定致しました。そ

の中テーブルリーダー,

サブリーダーを作りまし

てそこで検討。その中で‖4席について珊 イをもらうと

かネ性について1必 要性について増強フォーラムを実

施致します。テーブルの剤振も決めましたので1郎変

更あると思いますが後担こ覧になって下さい。以上手

就き要覧とかこういうものは見れば良いのですがなか

なか見られないので、そういう席で説明をします。宜

しくお願い致します。

る。風間会員のおS折 りに次の例会の20日これは私共

の会によりまして大文学に於て世界的にランクされて

いる森木正樹先生の卓研がございます。なかなかこう

いう卓話は何"〕も町けない卓話だろうと思いますので

1つ 幹事の方からもこの草話に対して何か話があると

はいますがどうぞ100%出 席でこの卓Siを聞いて頂き

たいとはいます。

◇親睦活動委員会 委最 蘇 散

先程、吉尾副会長より電■ごっこという話がありま

した。この電“ごっこに親確委員会ものり遅れない練

しがみついて行きたいと思っています。先す活動計HIl

の4叫こ記載されてます五本方針。ちょっとこれだけ前

明します。小さな輪から大きな輸を作り親降活動を汚

発にして行く奇llにも命を吹き込む活力とする。クラ

ブ会員はもとより大人はもとより他ロークリークラブ

の会員との親交にも活動を行う。前年度もやっている

様な分区のゴルフ大会・野球大会,納 涼昆形船又ゴル

フ同好会,ボ ーリング同'「会も設置されているという

ことで吉沢様と連係してやって行けたらと思ってます。

最後に委員会指導の中にロータリー哲学2つ の言葉

「期睦と奉仕」 「親睦は呑仕に活力を吹き込むが又親

睦を行動に移して行く」この2つの言葉を念頭におい

てやって行きたいと思っております。

鋼 席 委 員 会 到 調 附 彰

今年度の方針実施項目につきましては、すでに活動

言1両書に記載されている通りですのでご覧nけ ればお

分かり頂けると思います。すでに5年 目に入るクラブ

ですので改めまして出席に夕け る電要性に対する話や

その意義に対して中しのべる必要もないと思います。

委員長がうるさく言わなくとも十様例会に米られない

場合必ずメーキャッブして頂けるものと思いますので

,!分宜しくお輌い致します。出席率が良ければ良い程

言いのですが、通年で90%以 上あれば良いのではない

かという気がします。余りうるさくして逆に退会者が

出るようだと困るので程々にしたいと思います。Xク

ラブ定款65頁以後に記載されておりますが、4,に70三

の第7条 に出席について詳しくでていますので良く読

んでおいて頂きたいと思います。

◇プ ログ ラム委 員会   蒙 足立 凝 摯F

プログラム委員会の方封実施については活動言両書

の中にかいてあるとおりです。その中でここに書いて

ないですめて今年のプログラム委員会は一体どういうこ

とをするんだろうということです力て、ロータリークラ

ブそのものいわゆる手r十のrllliでぁりまして、何をす

るにもお金がtI卜かる。体と 」ただけではなかなかネ性

が出来ない。そこで今年はやi岳で 「経営に関する卓話」

を悦させて頂きましてそういう卓話を数回予定してま

す。■話を聞いて頂いてそれをlEやしにして皆様方は

正当な利益をとる。沢山もうけてnい てそれを奉仕の

方に還元して頂けたら大変綸はな事と思いまあ 卓話

の,で ありますか4に 数回ビックリする摩な卓:iをす

◇SAA委 員 会 委最 菊池  敏

基本方'Hこつきましては活動言1画きにこさいますが

同を重ねる毎にスムーズに進行出来る様になると思い

ますので皆様のこ協力をおRRい中しLげます。

◇クラブ会報委員会 委員長 dB3舞 子

会報の方'に つきましては、クラブの活動計画をお

読みいただいてご理材いただきたいと思います。

実施しましたのは、先程海野幹事からもお話がござ

いましたが、A4に このように変えたことと、お知ら

せコーチーと理事会の雰囲気便りなどをのせました。

今後も各委員会の取材担りなとものせたいと思ってお

りますので、各委員会の方々のご協力をお5氏いしたい

と思います。

このような原稿用4kを使いまして、行数やデ歓の他

握をすると同‖fに、限られた紙面でのレイアウトlt成

をしようと思っております。会長 ・幹事にはご協力い

ただいておりますが、各委員会の発表などでも出来る

だけこの原稿用紙をご利,J下さるようお願い致します。

それがクラブ会fH委員の11担軽減になると思います。

足非ご協力下さい。

今い1レイアウト機tFをやってみて、一番大変なので

はないかと痛感致しました。毎い1字数が一定であれば、

レイアウトパターンも固定化できますが、その都度変

わるのが頭の続いところです。今日お配りした分は

7600,位 あります。A4・ 1枚 で4500字位しかいれら
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とあるのです。ロータリアンのための1瑠調誌は 「ロー

タサーの友」でありますので第 1日例会日に配られる

この雑誌に日を通すようおFRい致します。生週配られ

た 「ロータリーの友」の中にもやわらかな内容があり

ます。サラリーマンの川初Hという間があったと思いま

すが 「妻の字が手と見えたら倦怠期」 「ポーナスロ裏

を返せば返済口Jと かですね。結購ズパリと来るもの

が書いてあるので足非7月 号に同を通 していない方は

目を通して頂きたいと思います。

れませんので、今後どのようにしたら良いのか、ファ

ミリーワー ドのワープロ入力をして下さる二澤さんと

相談 しながら、二人で二人三卿でg考 錯誤しながら今

年度を無事終らせたいと考えております。よろしくお

F貫いいたしま,。

この委員会は来年度から新たに社会奉仕委員会の中

の特定委員会として設けられた委員会です。多摩市 ・

多摩ニュークウンというもの力jハード面つまり形の面

では一つの街として体裁をなして来ているが、魂が入

っていない。その魂を人れる役を当クラブ、その火付

役を地域発展委員会がやろうとこういう瓜に認識し

ていただきた ちヽ 。メシパーをこ覧いただくと分かる

のですが当クラブの年を上から教えた方が早い人が3

人入っておりまして、年奇りばかりでどうしようもな

いというところで、イキのいい典木さんを副委員長 `

行動啄長としてすえました。

我々は日は遣者だが、体がなかなか動かないという

こともあるので、奥木さんに負うところが大きいので

はないかという気がしております。

今日の理事会で1穴済をいただいておりますので、こ

れは本年度の活動のほんのジャブという形でやろうと

思って、8月 の6日 ・7日 多摩センターを中ッいに行わ

れます盆師りのところで 1コ マ借ります。何をやろう

かということはこれからですが、とりあえずジャブだ

けは出そう。ジャブだけでヘバらないように、後は奥

木さんに預張ってもらうようにしたいと思っておりま

すので、皆さんひとつ応寝して下さい。よろしくお廠

い致します。

◇雑 誌 委 員 会

◇広 報 委 員 会

蒙 淋 赫 ]

委員長 飯島 裕美

百1倭顛 F請 貧繊

◇地域発展委員会

◇ヨ際奉仕委員会

委員長 赤尾 恭雄

委員長 中 山 恒武

方0に つきましては、活動計画のとおり前例と特に

同新しいものはありません。ただ結果のみを広報する

のではなく、計画の段階から幅広くメディアネ ットヮ

ークに働き力‖すたいと思います。

「クラブ会報Jあ るいは 「tl一タリーの友Jを 出来

るだけ多くの人々の向にとまるように定期的配布を行

ないたいと思い、会員の皆様の中にもおFR H`こあがる

かと思いますのでよろしくおいRい中し上げます。

Pu9題となるところは広報に足る活動がなければ、理

由イを得るlIができません。有意義なネ仕活動を期待す

るところであります。

◇職業奉仕委員会    委 員長 須藤 起雄

活動関係はこの報告首を

読んでいただければ分かる

と思います。職業i景 を赤

尾会長年代に1度配布した

ことあるが未だ持っていな

い方が数人おられるはずで

す。今回調べてますのでチ

ェックをして欲しいと思い

ます。

◇環境保全委員会

鶴海さんが欠席なので代わりにしゃべる様いわれま

した。

活動計画につきましては方針と実施にある通りです。

具体的にはクリーンとクリーンを目指して、クリーシ

というのはゴミの減量化を目指す、クリーンは森林保

糸の注意を提赳する。この2つ を努力してやって行き

たいと思いますのでよろしくおlfRい致します。

活動の方す、実施に関しては計画書の通りでありま

す。いづれにしても国際本仕活動には資金が必要にな

りますので、あるていどTB久的な資企の集め方を考え

ていくべきと考えます。今後のニヨニコのありかた等

とも考え合わせて再考する必要があります。

◇米山奨学事業委員会 委転 高村  弘

米rj髪芋委員会の高村です。方針実施は活動計画書

に普いてある通りです。具体的な実施としましては米

山月間が10月でこざいますので第 1週 に卓話を致しま

す。7月 から12月迄はこのPRの 一番効果のある時期

だそうです。全員が準米山奨学者になる様に 100%達

成に向けて色々寄附金の中込書を配 ったり、月々

8000 1程 度の積立てをして100%達 成を容易にする

様そんな風に考えてます。

◇□― タ リー財 団委員会  委 員会 中山 "降事F

ロークリー財同の活動状況をもう一度会員に知って

もらい目的を理力4していただき準ポールハリスフェロ

ーの参加をうながし全員参加■00?`を めざすことを提

案する。
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|の日標の主旨に合わないやり方であるということで、 |

|お断りするという、 「大見え」を切っております。是 |

!非共、上記2点の目標について、特にご協力をお願い !

iします。                 i

範 鶴 錫 雛

会長 宮 本  誠

皆さん熱のこもった方01発表ですので今更の感も

あります力(会 長として特に改認席足してご協力

をおBRいしたいことが2点 あります。

第 1は、R財 同行附に対する協力です。ロータ

リーは本来、 「奉仕をする団体」ではなくて、

「奉仕する人」の団体だと■われます。これが
ⅢI serve力の考えであって基本ではあります」
しかしやはり “We serveい まとまって、ある!

程度効果の大きな奉イにも必要という考えもある訳 i

であ そのためのRIと してまとまりのある国際|   ◇ 少年奉仕委員会

鋼 係青少年交換委員会  副 到護託 槻  誠

実施要項1「受け入れに備えて、他クラプの経験者

や交換留学生を卓話に招待する」をプログラム委員会

に、スケジュールの調整をお願いし、9月 に交換留学

生の卓話を予定しています。その師にはよろしくお敵

いします。

忙って、これに協力することはもちろん義務では

ありませんが、国際的な祖縦の一員としてのロー

タリアンのロータリアンたる事実上唯一の証しで

はないでしょうか。つまり極端に言えばこれに協

力することによって、もう1ロ ータリアンとして

は国際奉仕的には大 ‖ヽまりのロータリアンと白負

してよいものと思うのです。この協力について今

年の大日標は全会員が中ボルハリスフェローにな

ることであ 準PFと は、10年以内に 10003協

力することを約束して例えば1006と りあえず協

力することです。1003=10500円 。

的奉仕活動の唯一の確実な資金がR財 □資金であ | 地域の書少年達がそれてれの得意分野を発見i発 露

する助長し彼寺自信に自t性 と責任感わ(養われるであ

ろう試み提案実施する。

実施として

多厚センター駅周辺に立地するパブリックススペー

を活用していて青少年達の集い場を作ってやりたい。

そうする事によって、青少年達の犯罪も少しでも減

る事でしょう。又明るい街となって行く事に努力して

見たいと思う。

そして青ク年にはストレスを発散する場が無いから

何時も心が曇りがちになる。そ ■々を私達が協力してい

きたい。

銀 融 期

理 事 会 傍 聴 記

7月 13日の例会前に、第2田r,事会 (臨時)が 開

催され、建設的な意見て検討がなされた。議事結

果は会訪報告の如くである。

目‖縛 叡 線

◇編集後記 pFB好

第2に 、米山奨学金に対する協力です。又、金

の話しかとはわれるかもしれませんか`、うょっと

行って下さい。R Hl団への協力がRIに つながる

ロータリアンとしての言Fしであると同様、米山に

対する協力は、lJ木のロークリアンとしての証じ

,1●
|● 1616 ■  ■  ■  ■  ●  ● i白 ,■ itttttitt i● |● ● |● 1● |■ 1● 1● 1● 161●  ●  ■  ‐  ■  ‐  ■  ● i●|

|                                 |

とでも言うべきものです。           |

米山はこ存知のとおり、アジアの優秀な学生を |

日本に留学させるための資金です。現在年間 8001

人程度だそうですが、もっと増やそうとしていま !

す。これは戦後、大量の日本人の知識人がフルブ i

ライト留芋生として米国留学することによって、 |

誰が何と言おうと日本の大勢が、アメリカびいき !

になって行ったと同様、日本にとって大変遠大か 1

つ重要な意衰をもっていると思われます。    i

これもでされば全全員が準米山功労者 (―〕0年 十

以内に30万円の協力をすることを約束して、3万 1

円程度をまず協力すること)に なることが今年の 1

日標です。

以上、国際的ある ‖ヽよ日本人としてのロータリ|

アンとして、マ タチョマン、いい男、であるため !

の確実な方法です。そしてこの2つ の寄附に関 しi

て、地区からは、例年及び全クラプのlR例としてf

最低限の寄門を確保する予段として、会員一人当 |

たりいくらという形でクラブとしての納入を要請 |

して来ております。 しかし当クラブとしては今期 |

各委員会活動計画発表時、言い忘れましたことをこ

の間をお借りし発表させて頂きます。

卓話に関しましては、卓言i集なるものを作成し、年

6回発行したいと考えてお知ります。クラプの皆様方

のご協力で、業しく読み易い合報にしたいと考えてお

ります。
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